



# 汪洋

三条学園

三条市立上林小学校 学校だより

令和7年3月25日

令和6年度 第14号

重点目標 話をよく聴き、思いを伝える子

**心に残るすてきな卒業式でした！**

**心にいつも笑顔を！スマイル学年！！**



あたたかい春らしい日差しの中で、御来賓や保護者の皆様、たくさんの方々の祝福を受けながら卒業式を行うことができました。御臨席を賜りましたことに心から感謝申し上げます。

卒業証書を手にしたときの子どもたちの引き締まった表情から中学校に向けた決意を感じました。いつも心に笑顔（スマイル）をもち、未来に向かって大きく、大きく羽ばたけ、スマイル学年！

（校長 松原 康之）

## ◆令和6年度末に離任する職員を紹介します◆

### ○ 堀内 亨（教頭・2年間在籍・加茂市立石川小学校へ）

新任教頭で頼りない私が、楽しく充実した2年間を過ごすことができたのも、情熱溢れる保護者の皆様から支えていただき、上林・栗林を愛する地域の皆様にも励ましていただき、そして何よりも明るく素直な上林っ子に出会えたからです。2年間、本当にありがとうございました。

### ○ 阿部 桂介（教務主任・2年間在籍・退職）

明るく素直で元気いっぱいの子どもたちと一緒に様々な活動に取り組むことができ、充実した2年間を過ごさせていただきました。また、地域・保護者の皆様からも温かく支えていただき、心から感謝申し上げます。大変お世話になりました。ありがとうございました。

### ○ 須貝 玲子（さくら1組担任・6年間在籍・三条市立裏館小学校へ）

数十年ぶりにふるさと三条に帰り、縁あって上林小に勤務することができ、とても幸せでした。6年という長い間、保護者・地域の皆様の温かく、心強い支えのおかげで、キラキラと輝く子どもたちと充実した毎日を送ることができました。創立150周年を一緒にお祝いできたことも素敵な思い出です。本当にありがとうございました。

（裏面に続きます）

## ◆令和6年度末に離任する職員を紹介します◆

- **円谷 奈緒美**（さくら学級担任後、育児休業・5年間在籍・長岡市立新町小学校へ）  
パワフルで思いやりがある子どもたちから元気と笑顔をもらうことができました。子どもたちと過ごした時間はかけがえのない思い出です。心温かい地域の皆様、保護者の皆様に支えていただき、充実した日々を過ごすことができました。本当にありがとうございました
- **松澤 恭子**（4年担任後、育児休業・5年間在籍・新潟市立結小学校へ）  
笑顔が素敵な子どもたちと、温かい保護者の皆様に支えられ、充実した日々を過ごすことができました。短い時間でしたが、上林小学校の皆さんと過ごした日々は、私にとってかけがえのない宝物です。本当にありがとうございました。
- **阿久津 天邑**（6年担任・3年間在籍・見附市立名木野小学校へ）  
3年間、お世話になりました。向日葵のように明るく、素敵な笑顔溢れる子どもたちを担当させていただき、温かい保護者の皆様に支えていただきながら、大変楽しく過ごすことが出来ました。本当にありがとうございました。
- **木村 実貴子**（さくら2組担任・2年半在籍・三条市立嵐南小学校へ）  
上林小学校に来てからあっという間に月日が経ちました。2年半の間、1年生から6年生と一緒に学習したり遊んだりして過ごしてきました。温かな地域・保護者のみなさまに支えられてきました。本当にありがとうございました。
- **堀川 香織**（3年生担任・3年間在籍・裏館小学校へ）  
3年間本当にお世話になりました。初めての小学校勤務でしたが、素直で元気一杯の子どもたちをはじめ、保護者の皆様、地域の皆様からの温かなご支援と励ましのおかげで、毎日楽しく、充実した日々を過ごすことができました。本当にありがとうございました。
- **阿部 葉子**（養護助教諭・3年間在籍・加茂市立若宮中学校へ）  
3年間お世話になりました。素直で優しい子どもたちに囲まれ、毎日を笑顔で過ごさせていただきました。地域保護者の方々には温かく支えていただき、心から感謝申し上げます。上林小学校の子どもたちの成長をこれからも楽しみにしています。
- **田中 菜摘**（主事・5年間在籍・燕市立吉田小学校へ）  
元気な子どもたち、協力的な保護者・地域の皆さまに支えられて、楽しく充実した5年間を過ごすことができました。これからも母校・上林小学校の発展を祈っています。長い間、本当にありがとうございました。



お世話になりました!